

Einbruch in Ludwigshafen: Unbekannte stehlen Spielekonsole und TV!



Ein schockierender Einbruch hat Ludwigshafen erschüttert! Unbekannte Langfinger machten sich zwischen dem 18. und 19. Dezember 2024 im Stadtviertel der Sebastian-Bach-Straße ein lukratives Geschäft. Sie drangen in eine Wohnung ein und stahlen wertvolle Sachgegenstände: eine Spielekonsole und einen Fernseher! Der Gesamtschaden wird auf alarmierende 1.200 Euro geschätzt.

Die Polizei ist auf der Suche nach Zeugen, die möglicherweise etwas Verdächtiges bemerkt haben. Hat jemand zur fraglichen Zeit einen Blick auf die Sebastian-Bach-Straße geworfen? Hinweise können telefonisch unter 0621 963-23312 oder per E-Mail an KDLudwigshafen.KI3.K31@polizei.rlp.de gemeldet werden. Jede noch so kleine Beobachtung könnte helfen, diesen dreisten Verbrechern auf die Spur zu kommen!

Wichtige Informationen

Der Einbruch geschah zwischen 8 Uhr am 18. Dezember und 19:30 Uhr am 19. Dezember. Die Polizei Rheinland-Pfalz hat bereits Ermittlungen eingeleitet und ist für Hinweise von der Bevölkerung dankbar. Je mehr Menschen aufmerksam sind, desto schneller könnten die Täter gefasst werden!

Statistische Auswertung

Ort: Hönow, Deutschland

Vorfall: Tierseuche

Beste Referenz: [tagesspiegel.de](https://www.tagesspiegel.de)

Weitere Infos: [topagrar.com](https://www.topagrar.com)

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](#)